



コミュニティわかつき

6月の活動報告

子ども大相撲in蚊里田場所

6月5日(日)、蚊里田八幡宮境内において教育文化部主催により若槻地区子ども大相撲が開催され、選手65名の参加がありました。

昨年から始めた行事で個人戦と団体戦を行い、選手達の気迫に溢れた取り組みに、家族の声援で会場は盛り上がりました。

若槻地区の伝統行事として、今後も継続されることを期待しています。



見応えある決勝戦！軍配は？

ホタルまつり開幕in土京川



ライラックによるオカリナ演奏で開幕

6月26日(日)、土京川でホタル祭りの開幕セレモニーが開催され、80名の参加がありました。

自然活用部会とほたるサポーターズクラブが協働して、観察路の整備を行い開幕を迎えました。

ホタルは3日前から出現しはじめ、昨年より多く乱舞する見込みで、最盛期は7月初旬。

7月10日まで駐車場整理と観察路案内をしています。

若槻地区戦没者追悼式

6月7日(火)、若槻コミュニティセンターでコミわか主催による若槻地区戦没者追悼式が、遺族42名をはじめ関係者約160名の参加で開催されました。

式典は粛々に行われ、戦死した方々の冥福を祈り、二度と戦争を起こさぬよう次世代に伝え続ける決意を持って、それぞれの思いを込めて献花を行いました。

式典後は、追悼演奏会を行い、最後は全員で「ふるさと」を唱い締めくくりました。



思いを込めての献花